

本校2学期の教育活動に対する保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力、大変ありがとうございました。心より感謝申し上げます。インフルエンザ等の感染リスクを回避しながら、ゆったりと年末・年始をお過ごし下さい。3学期からも本校教育活動へのご支援、ご協力のほど、どうぞ宜しくお願い致します。

2024.12.23
津民小便り⑬
文責 吉田 浩

学校HP
QRコード



タスキで繋いだ3人の願い<駅伝大会>

朝方の冷え込みが厳しさを増してきました。2学期も残すところ、あと明日1日となりました。先日(12/6)、実施した「校内駅伝大会」では、参観に来ていただいた皆様方の熱い声援(千アアッブ)を受けた3名が自分の限界にチャレンジする走りで「タスキ」を繋ぎました(あかりさん(1区)、こうしさん(2区)、えいしさん(3区アンカー))。その結果、全員、個人記録を更新(チェンジ)し、チーム記録も前回の試走タイムより33秒も短縮!最高タイム(15分41秒)を記録しました。熱い声援を背に受けて快走する3人の姿、最高でした。応援に来ていただいたお家の方や地域の方々、柿坂署の駐在さん、津民っ子への熱いご声援、大変ありがとうございました!!



チャレンジ!チェンジ!千アアッブ! チャリティ!そして チューリップ!!

真夏の8月26日(月)にスタートした「2学期」もいよいよ明日がゴール。暑くて暑くて暑すぎて、1日中、熱中症の心配をしていた8月、9月でした。9月23日(月)の「津民校区ふれあい大運動会」では**100名を超える方々**にご参加いただき、『**心を一つに 全力つくせ 津民っ子!!**』の<スローガン>の下、全員が一体となって、素晴らしい運動会を実施することが出来ました。

あの真夏の運動会から、約3か月が経ちました。この3か月間での学校生活(学習、清掃活動)や学校行事(ふるさと祭り、駅伝大会)、生活科体験、社会見学、街並み探検、正平寺見学、交流活動(もちつき(もみじ園・城井小学校)、スパークルおおいた(プロ自転車チーム))に様々な体験活動(ペタンク、救命講習)において、協力し合い、粘り強く、全力を出し切って取り組んできた3名の津民っ子達の様子を**ことば**で表すならば、今年度の運動会スローガン『**心を一つに 全力つくせ 津民っ子!!**』がぴったりと当てはまるのではないのでしょうか。自分自身のより良い成長を求めて頑張ってきた2学期も明日で終わりますが、あさってから始まる冬休みを有意義に過ごして、1月8日(水)から始まる3学期においても、全員が「**チャレンジ!チェンジ!千アアッブ!チャリティ!**」の気持ちを大切に「**ことばを大事にし、ことばで伝え合う津民っ子**」を目指していきましょう!来年の春、桜の花やチューリップの花が満開となるように、3学期における3名の頑張りの方に大いに期待しています!!

チューリップ球根植え(12/11)

